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1. Prestataire Cantine 
Ouverture des plis possible à partir du jeudi 26.11.  
Rencontre fixée pour le jeudi 26/11 à 18h en mairie, pour ceux qui le souhaitent afin de 
préparer le conseil de Décembre. 
 

2. Réflexion sur le réaménagement de la pause méridienne 
A la suite de la visite de la cantine à Viuz, Marie-Jo a déjà essayé de mettre en place des 
aménagements. Nous sommes ralentis par le protocole COVID et le taux d’encadrement.  
Refaire un point de la situation avec les différents intervenants dès que possible. 
Agnès se renseigne auprès de la MJC. 
 

3. Bulletin 
Sabrina se charge de la rédaction. 
Pour rappel : intégrer la modification proposée par Sandrine C par mail. 
 

4. Problématique de sécurité aux abords de l'école 
Échanges sur le ressenti, propositions de solutions. 
L’aménagement COVID a déplacé le problème de circulation et de parking, mais les piétons et 
les voitures circulent sur la même voie pour accéder au parking de la cantine. Si la situation 
devait perdurer, faudrait-il envisager un aménagement piéton ? Mettre des panneaux ? 
L'installation de billots de bois répondrait-elle à la double problématique, sécurité et assise 
temporaire, devant l’entrée principale ? 
 

5. Problématique du ménage des locaux 
Pour l'instant partiellement palliée par l'embauche d'une étudiante. Sabrina s’occupe du 
recrutement avec l'augmentation des heures. L’annonce a été publiée localement puis 
étendue. 
 

6. Point travaux 
Les demandes ont été faites par la directrice à Sabrina et Claude, devis à étudier. 
Sandrine F a fait le point avec Claude : beaucoup de devis sont en attente, Claude s’occupe de 
relancer les entreprises. 
Portail : attente du devis. 
Antidérapant marches : à commander.  
Étanchéité toit : fait. 
Ligne téléphonique : attente du devis. 
Chauffage du vestiaire Mélanie : attente du devis. 
Placard sanitaire Mathilde et petit meuble maîtresses : attente du devis. 
Plombier chauffe-eau maternelle : attente du devis. 
Bacs à fleurs : les élèves de contamine ont fait une deuxième visite, on attend leur retour. 
Montages des meubles salle des maîtresses :  fait. 
 

7. Commission petite enfance CC4R 
Prochaine réunion le 23.11. à 18h.  
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8. Point sur les missions et projets futurs de la commission 
Ouverture de la commission aux habitant.e.s : Sandrine C a rédigé un modèle de courriel, l’a 
fait parvenir aux candidat.e.s et a transféré à la commission les mails de réponse. 
Conseil des jeunes : en suspens (situation sanitaire). Sandrine C et Gabriel vont travailler à ce 
dossier. 
Aire de jeu : pas de décision de prise. 
Sabrina propose de réfléchir à une solution de prise en charge des enfants les mercredis et 
pendant les vacances scolaires. 
 
 


